

Thomas Prochazka

Gemeindevertreter

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Elke Lepper

und an Bürgermeisterin Patricia Ortmann

Anfrage zu möglichen Photo-Voltaik-Freiflächenanlagen in Biebertal

Sehr geehrte Frau Vorsitzende der Gemeindevertretung Lepper,

sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Ortmann,

im vergangenen Jahr wurde eine hessische Öffnungsklausel für Kommunen gültig, die es zulässt, landwirtschaftliche Nutzflächen in sogenannten "benachteiligten landwirtschaftlichen Gebieten" für PV-Freiflächenanlagen zu nutzen. Zu diesen Kommunen gehört auch Biebertal.

Kommunen sind in dieser Angelegenheit mit ihrer Bauleitplanung gefordert. Zudem könnten sie eventuell zwischen Besitzern geeigneter Flächen und denkbaren Projektierern, wie z.B. der Sonnenland eG, vermitteln.

Für Freiflächenanlagen unter 1 Hektar bedarf es keiner Ausschreibung. Größere Flächen sollten mindestens 5 Hektar umfassen, um die mit der Ausschreibung verbundenen Kosten rentabel zu gestalten. Zudem sollten vorgesehene Flächen in der Nähe einer Anschlussmöglichkeit liegen.

Dazu meine Anfrage mit der Bitte um Beantwortung in einer der nächsten Sitzungen:

1. Gibt es Kenntnisse der Gemeinde über Grünland in Biebertal, dass für eine PV-Freiflächenanlage geeignet wäre?
2. Wenn ja, ist die Gemeinde interessiert und in der Lage, in der oben genannten Form aktiv zu werden?

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Prochazka